



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

médicaments génériques

Question écrite n° 50125

Texte de la question

M. François Cornut-Gentille attire l'attention de M. le ministre de la santé et de la protection sociale sur le développement des médicaments génériques. Malgré le soutien actif du gouvernement en faveur de leur développement, les médicaments génériques ne représentent que 7 % du marché en valeur et 12 % en volume. Parmi les freins à leur expansion, figurent leur prix, jugés élevés et les pratiques commerciales agressives des laboratoires pharmaceutiques. Alors que deux milliards d'euros d'économie pourraient être réalisés grâce à leur prescription, il lui demande d'indiquer les mesures envisagées par le gouvernement pour convaincre davantage l'industrie du médicament, les médecins prescripteurs et les pharmaciens de l'intérêt des médicaments génériques.

Données clés

Auteur : [M. François Cornut-Gentille](#)

Circonscription : Haute-Marne (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 50125

Rubrique : Pharmacie et médicaments

Ministère interrogé : santé

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 2 novembre 2004, page 8604